
令和４年度　第２回区政会議まちづくり・魅力部会での意見と対応一覧 R5.4.13更新

意見内容 委員名 当日の回答 今後の対応 担当

1

区民広場の人工芝で遊んでいる子供たちは見かけるが、グラウンド部分

の利用者が少ない。高齢者の方も気軽に立ち寄れるよう、椅子やテーブ

ルがあるといいのでは。

濱﨑委員
利用促進につながるよう、イベント実施と合わせて、ハード整備についても検

討していきます。
（当日回答のとおり）

政策企画

市民協働

2
区民広場の利用促進をめざすなら、活用方法を区民から公募すると、

区役所や区政会議では思いつかない面白いアイデアが出てくるのでは。
猪原委員

区役所だけで考えるより、公募により事業案を募ったり、利用希望者の声を

聞くことで、魅力的な事業案が出てくる可能性もあることから、今後は公募に

ついても検討していきます。

（当日回答のとおり）
政策企画

市民協働

3

防災イベントにおいて、期限切れ直前の防災食を活用した試食会やプロ

の料理人による防災食調理メニューを区民広場でのイベント実施時に提

供すれば、子どもたちも楽しめるイベントになるのでは。

早光委員

備蓄物資のアルファ化米について、消費期限を迎えるものについては、フード

ロスの観点からも、お使いいただけたらなと考えており、地域と連携したイベン

ト実施について検討していきます。地域の防災イベント実施時に提供したいと

考えています。

（当日回答のとおり） 防災地域活性

4
区民広場の活用方法の周知が少ないと感じる。地域の回覧板や、区役

所のホームページの目立つところに利用方法などを掲載してはどうか。

山田委員

猪原委員

活用方法については、区ホームページにおいて要綱を公表しております。

今後は、広報誌なども活用しながら、利用促進につながる周知を工夫し、

使っていただきやすい広報をしてまいります。

（当日回答のとおり）
政策企画

市民協働

5

万博の機運醸成に向けた京橋シティドレッシングについて、京橋には映像

を投影できるビルが少ないものの、京橋の地理的な形を考えたうえで、商

店街などに連続性のある装飾物を設置し、ストーリーにして紡いでいくと、

京橋のPRに効果的ではないか。

高野委員 （その場での回答無し）

6
外国人観光客向けに京橋の主な場所にインフォメーションを設置し、外

国語が話せるコンシェルジュがいると、来訪者が喜ぶのでは。
熊本委員 （その場での回答無し）

7

淀川周辺のにぎわいづくりを進めるなら、淀川河川公園にカフェなどのキッ

チンカーを誘致したり、船着場を活用した体験イベントを行うのがいいので

はないか。

西村委員

熊本委員
（その場での回答無し）

都島区では万博を契機としたにぎわいづくりに向け、今後、さまざまなご意見

をお聞きし、新たな魅力創出を地域・企業などと連携して取り組みを進めて

いきます。

政策企画

1


